

El problema de los abastecimientos es complicadísimo y en su resolución intervienen muchos factores tan íntimamente unidos entre sí que si uno falla hace fracasar a los demás con gran daño de la sociedad. Prescindiendo del de la producción, mayor o menor, uno importantísimo es la que podríamos llamar acción estatal, que es la que imprime actividad decisiva a todos los factores que integran la producción en todos los órdenes. De esto tenemos un ejemplo muy reciente. En Alemania, durante la pasada guerra, no hubo hambre porque la actuación de sus autoridades fué enérgica, sumamente enérgica, no sólo en hacer producir, sino en obligar a todos a entregar su producción, que equitativamente se distribuía luego por todo el país germánico y por las naciones ocupadas por los alemanes. Si el III Reich hubiera sentido alguna debilidad en este modo de actuar, su colapso bélico, más que por la acción de las armas enemigas, se hubiera producido a causa del hambre.

Nuestro Estado fomenta la producción por todos los medios posibles; y en cuanto a energía, ahí están vivas en sus «Boletines Oficiales» sus advertencias primeramente paternales, después las conminaciones y últimamente los castigos dinerarios que pesan sobre los sabotadores de los plausibles deseos gubernamentales, a muchos de los cuales se les ha llevado a los llamados batallones de trabajadores a purgar allí sus delitos.

Y con esto indicamos ya el último factor del problema de abastecimientos. Es evidente que este asunto está sin resolverse por la falta de asistencia a la acción gubernamental por parte de un gran número de productores que no se dan cuenta de que su voluntario aislamiento en este aspecto, además de no responder a razón alguna justificable, es un crimen de lesa ciudadanía. Todos los españoles formamos una gran unidad física y espiritual que ha de fortalecerse con la acción unánime de todos, si queremos que esa unidad persista.

Insolidarizarse los unos con los otros es lo mismo que si en un hogar el padre quisiera vivir sólo para sí y la esposa y los hijos lo mismo. Si así ocurriese ¡pobre hogar! Pues un caso semejante ocurre en este otro hogar que llamamos Patria, que al fin y al cabo no es más que el conjunto de hogares particulares. El egoísmo, que es el amor desordenado a sí mismo y se desentiende prácticamente de las ordenaciones amorosas del Creador y rompe, por ausencia de Religión, los lazos de justicia y caridad social, es la razón máxima de que nuestro Estado se vea en la imposibilidad de hacer fructíferas adecuadamente sus excelentes disposiciones en este asunto importante de los abastecimientos.

## Ante la Asamblea de las Naciones Unidas

LONDRES, 7.—La Delegación norteamericana en la Conferencia de la Asamblea de la Organización de las Naciones Unidas celebrará su primera reunión hoy, para discutir la actitud que han de adoptar respecto a los candidatos para los puestos de presidente de la Asamblea, secretario general de la Organización y miembros no permanentes del Consejo de Seguridad. No se discutirá el problema de la bomba atómica hasta que el secretario de Estado norteamericano, Byrnes, llegue a esta capital el miércoles.

representación del Oriente Medio y de África, mientras que el Canadá y Australia pueden obtener puestos en nombre de los Dominios y de Extremo Oriente, respectivamente.—EFE.

### Ciudadano

Para poder justificar tu derecho a la obtención de fe de vida, cobro de pensiones, etc, es preciso que te inscribas en la Hoja de empadronamiento municipal.

Se tiene entendido que la Delegación yanqui apoyará la candidatura de un europeo occidental para el puesto de secretario general, y se dan los nombres de Spaak, de Bélgica; Lie, de Noruega, o von Kieffer, de Holanda. Si Rusia insiste en que el puesto se conceda a un europeo oriental, los Estados Unidos apoyarán a Jan Masaryk, ministro de Asuntos Exteriores checoslovaco. Si hay empate entre el este y el oeste de Europa, es posible que los Estados Unidos apoyen a Lester B. Peersen, embajador canadiense en Washington, como candidato de compromiso del cual ya se habló con insistencia como probable secretario general.

El programa de los Estados Unidos para los seis puestos no permanentes del Consejo de Seguridad incluye al Brasil en representación de Suramérica y México en la de América Central. En el este de Europa, los norteamericanos apoyarán cualquier candidato favorecido por Rusia. Se espera que Egipto consiga un puesto en



El Obispo de Madrid Alcalá, acompañado de altas personalidades civiles, clausuró la Exposición de Trabajos organizada por el Tribunal Tutelar de Menores

## «Byrnes pedirá a ingleses y rusos la revisión del acuerdo sobre la energía atómica»

NUEVA YORK.—El «New York Times» anuncia que el secretario de Estado norteamericano, James F. Byrnes pedirá a la Gran Bretaña y a la Unión Soviética que revisen o aclaren el acuerdo con-

certado en Moscú sobre la energía atómica, ya que «el Senado de los Estados Unidos lo considera inaceptable».

Los miembros de la Comisión de Asuntos Exteriores del Senado —añade el periódico— quieren tener la seguridad de que las garantías dadas por el presidente Truman en sentido de que el Gobierno norteamericano no tiene intención alguna de revelar el secreto de la bomba atómica hayan sido aprobadas por Rusia y la Gran Bretaña.

El enviado del mismo diario en Washington informa, en cambio, que Byrnes ha declarado, a través de un portavoz, que nadie le ha propuesto que solicite una revisión o aclaración de las condiciones de la propuesta de Moscú en sentido de que sea creada una Comisión internacional para el control de la energía atómica no tiene ninguna confirmación oficial.—EFE.

No se tiene confirmación en Londres sobre la petición norteamericana

LONDRES, 7.—Los informes

# IMPORTANTE DISCURSO DEL CAUDILLO EN LA PASCUA MILITAR DE REYES

«La libertad y la independencia no son un regalo a mendigar en las Cancillerías, sino algo que hemos de merecer y de mantener con nuestro esfuerzo»—  
«El camino de nuestra Patria no es más que uno: el del honor; el de la lealtad más firme a nuestros muertos»

MADRID.—Con motivo de la Pascua militar de Reyes, de que ayer dimos cuenta, el Caudillo, contestando al ministro de Marina, pronunció el siguiente discurso:

Señores ministros, señores generales, jefes y oficiales: Es para mí una satisfacción el recibirlos en esta tradicional Pascua militar, en que, durante nuestra vida castrense, acostumbrados a felicitar a nuestros superiores y, a ofrecerles en tan señalada fecha, el testimonio de nuestra firme adhesión y de nuestra disciplina. Todas estas solemnidades y actos militares encierran una honda trascendencia: la de renovar la lealtad, la adhesión y la disciplina de las corporaciones hacia sus jefes y demostrar la unión indestructible del Ejército, que por encima de todo vive y perdura la unión, la disciplina y la lealtad mutua entre nosotros.

No existe solamente la lealtad y la disciplina de abajo arriba, sino también la lealtad y la correspondencia de arriba abajo; no es solamente el inferior el que debe obediencia y lealtad a sus superiores, sino que ésta engendra un correspondiente deber, que es

el de ofrecer lealtad y confianza a los inferiores. Esta comunión espiritual que estos actos encarnan, si importancia y trascendencia tiene durante la paz, la tiene ma-

nuestra libertad, nuestra independencia y nuestra soberanía; vosotros sabréis comprender la gran lección de esos pueblos desgraciados que, por haber entregado a



Su Excelencia el Jefe del Estado saludando a los jefes de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, durante la recepción celebrada en el Palacio del Pardo con motivo de la Pascua Militar

yor cuando todavía no disfruta el mundo de la tranquilidad ansiada y cuando las tempestades son todavía tantas, que encarecen más la necesidad de nuestra unión, de nuestra lealtad y de nuestra disciplina, bases imprescindibles de nuestra fortaleza.

Hemos de pensar que si ha podido transcurrir la guerra más asoladora que ha tenido el mundo sin que haya alcanzado a España, no ha sido por la exclusiva virtud de nuestro mando, los efectos de nuestra pericia ni la feliz habilidad con que hallamos podipo sortear los peligros y conllevar las relaciones internacionales, ni mucho menos se debe a la generosidad que el exterior haya tenido con nosotros. Si España ha sido respetada, lo ha sido por su peso específico y por su propio valor; porque había tenido una Cruzada que demostró que el temple de sus hombres y de sus juventudes era el mismo de los mejores tiempos; si no se traspusieron nuestras fronteras y se hollaron nuestros territorios, es porque había aquí 27 millones de españoles dispuestos a hacerse respetar; y esto que pasó ayer, pasará mañana y sucederá siempre. El derecho no cuenta cuando no le acompaña alguna fortaleza.

La debilidad y el sostenimiento no traen jamás la paz, pues con el deshonor va siempre la ruina y la esclavitud. La libertad y la independencia no es un regalo que hayamos de recibir ni mendigar en las cancillerías extranjeras, sino algo que hemos de merecer y de mantener con nuestro propio esfuerzo. (Muy bien, muy bien. Grandes aplausos).

De poco nos bastarían nuestros deseos de paz, de buena voluntad y de respeto hacia los otros si no estuviéramos todos dispuestos, como un solo hombre, a defender

según los cuales el Gobierno norteamericano piensa pedir una revisión o aclaración de las condiciones de la propuesta de Moscú en sentido de que sea creada una Comisión internacional para el control de la energía atómica no tiene ninguna confirmación oficial.—EFE.

otros la defensa de su independencia y querido amarrar el mal, acumularon sobre sus patrias las mayores desdichas. La realidad de su tragedia supera a todo cuanto la conciencia humana pudiera imaginar; ante los infinitos horrores que padecen, la pérdida de la vida constituye una verdadera liberación; pero, no obstante de estas durísimas lecciones y sufrimientos que Europa ofrece, hay todavía quienes, en el extranjero, artificialmente especulan con el problema político de España, cuando en España no existen problemas políticos, y aun si existieran sería cosa exclusiva de los españoles.

Por mucho que los hombres políticos quieran ocultarlo, los problemas de este orden que en el mundo existen han dejado de ser exclusivamente políticos para convertirse en eminentemente sociales. Nosotros, hace nueve años vimos claramente que no era una batalla política la que en España se entablaba, sino que se libraba una batalla eminentemente social, y desde entonces venimos construyendo y encaminando nuestra obra de gobierno por el camino de las grandes realizaciones so-

ciales; y es paradójico que, encontrando en nuestra nación el más favorable eco las reivindicaciones sociales de las clases trabajadoras de los otros pueblos, y considerando de toda justicia su aspiración a disfrutar de lo necesario para la vida, el que haya casas para todos, pensiones para la vejez, seguros en el paro y en la enfermedad y previsión completa para sus familias, que se condensan en aquellas palabras de nuestro Movimiento «El pan y la justicia para todos», sean los dirigentes y explotadores de los sectores trabajadores los que más enconadamente nos ataquen.

## El gran proceso de Nuremberg

### SIGUEN INFORMANDO LOS FISCALES INGLES Y YANQUI

#### Contra el Estado Mayor

NUREMBERG.—El fiscal británico Taylor acusó en su informe al Estado Mayor Alemán de responsabilidad de los crímenes de guerra. Señala a Goering, Kietel, Jodl, Raeder y Dornitz como directores de los grupos que cometían los crímenes de guerra y nuestra cómo se cometían esos crímenes por los miembros de las fuerzas armadas alemanas que actuaban a las órdenes de estos acusados.

#### Persecución de la Iglesia

Después de terminar el fiscal Taylor comenzó su disertación el fiscal norteamericano Wheeler

Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo entregó al Obispo de Madrid Alcalá, para su distribución entre los pobres de los suburbios de esta capital, la cantidad de 50.000 pesetas, importe del donativo que le fué entregado por la International Business Machine Corporation, de Nueva York.

Su Excelencia ha enviado 20.000 pesetas al gobernador civil de Guipúzcoa para su distribución entre las viudas y familiares de los siete tripulantes que perecieron en el naufragio de la embarcación «Kuliska», de la matrícula de Motrico, cuyo accidente tuvo lugar el día 29 de diciembre último.

El que llevemos atajando desde hace más de seis años este mal y disfrutemos interiormente de una paz bien ganada, no quiere decir que se hayan acabado para nosotros los deberes. No han prescrito con esto los fines de nuestra Cruzada; el mandato de nuestros muertos sigue imperativo, y si ha terminado la batalla clara, la brillante y lucida, donde hay glorias y laureos que recoger, nos ha quedado, sin embargo, la batalla de cada día, el esfuerzo oscuro de cada hora, el completar y afianzar esa justicia social que solidarice a todos los españoles en el servicio de la Patria y asegurar el amparo, ante los peligros y asechanzas que el mundo sufre, a las madres, a las viudas y a los hijos de nuestros muertos y a todos aquellos que lucharon en nuestra Cruzada por una España mejor o nos han asistido en todas las horas de estos nueve años.

Se podía antes de nuestra Gloriosa Cruzada, dudar cuál era el mejor camino para la Patria; después de ella no queda más que uno: el del honor; el del servicio a nuestra conciencia, el de la lealtad más firme a nuestros muertos. Y todo ello se defiende con una cosa tan sencilla como es la unión, la confianza en nosotros mismos, la unión estrecha de nuestro pueblo dentro de la muralla formada por los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, seguros de sus virtudes, convencidos de su disciplina y practicando esa correspondencia de lealtades en que a la vuestra corresponde la mía más sincera.

(Muchos aplausos acogen las palabras del Caudillo.)

acerca de la persecución de la Iglesia en Alemania. Inició su informe citando el discurso pronunciado por Hitler ante Reichstag, en el que prometió respetar los acuerdos concertados entre la Iglesia y el Estado alemán. Afirmó el fiscal que este discurso fué falso e hipócrita, pronunciado con el fin de engañar a la Iglesia y darle una falsa sensación de seguridad. «Casi inmediatamente después de conquistar el Poder—dijo—, los nazis pasaron en bloque a las Juventudes Hitlerianas a los jóvenes pertenecientes a las asociaciones de carácter religioso».

(Continúa en cuarta página)



La Cabalgata de los Reyes Magos, organizada por la Jefatura Provincial de Madrid, desfila por las calles de la capital, entre la expectación de numeroso público



# FRENTE DE JUVENTUDES

Página número 16



## Albergue de nieve en Gredos

Como estaba anunciado, se ha celebrado en Gredos en estas pasadas Navidades, un albergue de nieve, para practicar este deporte y cursos de esquí entre los camaradas que asistieron al mismo.

A dicho albergue, instalado en el Refugio del Club Alpino Español, han asistido 20 camaradas de las Falanges Juveniles de la capital y de la Delegación Local de Piedralaves, viviendo durante ocho días la vida propia de un albergue de esta clase.

Durante estos días se ha celebrado además un curso de esquí, desarrollándose clases teóricas; que después se practicaban en las pistas, sobre las diferentes modalidades de este deporte, desde las más elementales normas hasta la ráctica en las pruebas de descenso, habilidad y fondo.

A pesar de que el tiempo no ha sido muy bueno se realizaron marchas al Morezón y al Refugio del Rey, practicándose descensos por las magníficas pistas de esta Sierra, que se hallaba con gran cantidad de nieve, y en magníficas condiciones.

Además de celebrar estas pruebas y prácticas en este deporte tan duro, debido al mal tiempo de niebla, ventisca, etc., sin que por esto se dejara de hacer, se ha vivido la vida propia de un albergue de camaradas de las F. J. de Franco; llevándose a cabo el horario marcado para el mismo. Así se han desarrollado todos los días las consignas, y charlas de Religión y Nacional Sindicalismo, a

cargo del capellán y jefe del Albergue, respectivamente.

El horario del Albergue ha sido el siguiente:

- 8,30.—Diana, carrera y asco.
- 9.—Izar banderas y orden del día.
- 9,30.—Santa Misa.
- 10.—Revista de Albergue y material.
- 10,30.—Salida a las pistas (clases prácticas).
- 2,30.—Primera comida y reposo.
- 2,30.—Salida a las pistas (entrenamiento).
- 7.—Regreso. Arriar banderas y Oración.
- 7,30.—Charla o conferencia.
- 8.—Santo Rosario.
- 9.—Libre.
- 10.—Cena y juego de campeonato.

El cuadro de mandos y encuadramiento del Albergue ha sido el que se marca a continuación: Jefe del Albergue: Orenco Trullén (jefe del Departamento de Campamentos).

Capellán: Rydo. Padre Nieva. Jefe de Grupo: Luis Mohedano (ayudante provincial de las Falanges Juveniles de Franco). Los camaradas se hallaban encuadrados en tres escuadras completas, entre las cuales se celebraban las competiciones y pruebas.

LEA USTED EL DIARIO DE AVILA

## Habla José Antonio Señorilismo

Ya son muchos los que cuando nos ven nos saludan con el brazo en alto. Pero da la casualidad de que muchos saludan así en presencia de un «whisky», al que consagran, sorbo a sorbo, las mejores horas de un día cuyo rendimiento conocido empieza a la una de la tarde.

Esos mismos son los más apremiantes en sus censuras por nues-

A Falange Española no le interesa nada, como tipo social, el «señorito».

El «señorito» es la degeneración del «señor», del «hidalgo» que escribió, y hasta hace bien poco, las mejores páginas de nuestra historia.

Como aquí no se engaña a nadie, quede bien claro que nosotros, como todos los humanos que se consagran a un esfuerzo, podemos triunfar o fracasar. Pero que si triunfamos, no triunfarán con nosotros los «señoritos». El ocioso, convidado a la vida sin contribuir en nada a las comunes tareas, es un tipo llamado a desaparecer en toda comunidad bien regida. La humanidad tiene sobre sus hombros demasiadas cargas para que unos cuantos se consideren exentos de toda obligación. Claro está que todos no tienen que hacer las mismas faenas. Pero hay que realizar alguna. El papel de invitado que no paga lleva camino de extinguirse en el mundo.

Y esto es lo que queremos nosotros que se extinga. Para bien de los humildes, que en número de millones llevan una vida infrahumana, a cuyo mejoramiento tenemos que consagrarnos todos. (De «TALLER»).



## CONSIGNA

Frente a la desgana, creer y combatir como nunca

(Semana del 30 de Diciembre de 1945 al 5 de Enero de 1946)

Fracasada prácticamente el arma de la desunión, manejada por nuestros enemigos y acabados con ella, los medios que, desde España, se llevaron al extranjero atacan ahora nuestra posición con el instrumento hipócrita de la desesperación y el tedio.

Ya no sirve identificaciones en la derrota con los países vencidos ni romper la disciplina de la Falange en su Caudillo; ni formar, dentro de nosotros, grupos que nos desunen. El arma nueva es afirmar que la Falange cumplió con su misión, es decir que, poco a poco se la está sometiendo a muerte lenta. Sembrando el aburrimiento quieren conseguir lo que no lograron de otra manera.

Frente a esta posición del enemigo debemos de fijar la nuestra. Ante todo creer; después combatir. Creer que la Falange no ha

hecho sino comenzar su labor: creer en que España, sobre riesgos y dificultades, tiene algún día que imperar; creer en un mando y en la certeza de un Caudillo.

Después, combatir. Combatir a los vagos que desde fuera quieren arrastrar a determinadas naciones a una acción contra España y, desde dentro, destrozar nuestra economía y deshacer nuestro orden; combatir a los que quieren restituir por la violencia (recientes está los sucesos de Pamplona) el régimen establecido; combatir a los falsos revolucionarios que, echándolo todo a rodar, no creen en nada constructivo; y combatir a los pasadistas y a todo el lastre conservador y derechista que quiere hacer de la Falange un movimiento sin nervio y sin acción.

¡ARRIBA ESPAÑA!

## Educación física

Recomendaciones a nuestros camaradas atletas



1.º El atleta nunca debe exagerar sus esfuerzos, limitándose a llegar a donde sus posibilidades reanudarle permitan. Exhibir el «super hombre» no es hacer deporte.

2.º Horas antes de las pruebas el atleta debe distraer su espíritu de manera que la competición que se aproxima no sea la idea dominante en su cerebro.

3.º El traje largo (mono de entrenamiento) es una prenda indispensable en vuestro vestuario.

4.º Es feo y perjudicial para el atleta andar por los pasillos o galerías «exhibiéndose» antes de empezar el festival.

5.º El concursante debe aparecer en la pista solo unos momentos antes de la prueba y sólo con el fin de «calentarse».

6.º El atleta nunca debe discutir las decisiones del jurado; cuando se sienta perjudicado, su delegado elevará el correspondiente recurso.

7.º Nunca se debe detener de repente al fin de una carrera. Las paradas bruscas son muy perjudiciales.

8.º Cuando notes algo que no funciona normalmente, no debes esforzarte e ir inmediatamente al médico.

9.º El masaje es un elemento de óptimo interés; pero aplicado sin conocimiento puede acarrear resultados contraproducentes.

10.º En el entrenamiento, el atleta nunca debe terminar agotado; al abandonar la pista debe poseer energía para una nueva sesión.

11.º La gimnasia es la base del atleta; sin ella no existe entrenamiento completo. En el aspecto de Educación Física, el deporte solo puede completar la obra de la gimnasia educativa, nunca suplirla.

12.º No hay que estar atemorizados antes de la prueba; se hace deporte tanto para ganar como para perder. ¿Como habría de ha-

ber vencedores ni no hubiera vencidos?

13.º No hay que presentarse a la pista mal preparado, en este caso, es mejor quedarse en casa. La disculpa de: «He venido sin entrenar» debe desaparecer del léxico del atleta.

14.º El verdadero atleta tiene una gran vocación a su modalidad; lee muchos artículos técnicos referentes a la especialidad que practique y estudia mucho porque sabe que esto le proporcionará grandes beneficios.

15.º El atleta «Hazlo todo», aquel que se siente con capacidad para practicar todas las especialidades, generalmente no destaca en ninguna.

16.º No sólo debe aprender a ganar con modestia, sino a perder dignamente. Nunca es vergonzoso perder si la lucha ha sido limpia y enérgica; en cambio la victoria obtenida injustamente o con trampas, deshonra.

17.º En el primer año por lo menos, el atleta no debe preocuparse de los campeonatos, limitándose al estudio de la técnica; el campeón siempre tiene tiempo para revelarse.

18.º El entrenamiento exige constancia, moderación y austeridad. Estas son las condiciones indispensables para llegar a ser atleta, en la acepción más noble de la palabra.

19.º Si eres campeón, no te envanezcas. No has hecho sino prestar un servicio, mejorarte físicamente para servir mejor a España.

**Campeonato provincial de Tenis de mesa (Ping-Pong)**

Durante los días 8, 9 y 10 de febrero se celebrará en nuestra capital el Campeonato Provincial de Tenis de mesa (Ping-Pong), del Frente de Juventudes en la categoría de Cadetes y Flechas.

Los equipos se compondrán de dos camaradas para cada una de las categorías establecidas, siendo su celebración por sistema de eliminatorias.



FALANGES JUVENILES

DE

FRANCO

## Falanges de Barco de Avila

Al desplazarme a este pueblo de Barco de Avila, lo hago con grandes esperanzas y henchido de ilusiones. Porque en el Barco, como en Avila y en todas las ciudades españolas, se sienten afecciones de gran fuerza por esta juventud castellana, que se va forjando con



paso seguro hacia un Imperio espiritual, que habrá de dejarse sentir en la redondez de la Tierra, como corresponde a un pueblo valiente y sumiso como el nuestro. En las estribaciones de Gredos se alza la villa de Barco de Avila, sencillo y majestuoso, bañado por las aguas del Tormes que, placidamente se desliza para perderse por caminos tortuosos y abruptos.

Y es aquí en Barco, donde encontré camaradas jóvenes y llenos de salud, con ansias de conocer más de cerca las Falanges Juveniles de Franco, nutriendo sus filas con los mejores en apretado haz, con promesas de servir a Dios, al Caudillo y a la Falange.

Esta juventud, señores de la noche y alondras del amanecer no serán, como algún día se dijo, una reserva moral del mando, sino que serán españoles, y «ser españoles, es una de las pocas cosas serias que se puede ser en el mundo».

Podrán tomar parte en esta competición todos los camaradas pertenecientes al Frente de Juventudes, encuadrados en los Secciones de Centros de Enseñanza, Trabajos, Rurales y Falanges Juveniles de Franco.

Las inscripciones deberán obrar en este Servicio Provincial de Educación Física, antes del día 28 del mes en curso, pasada esta fecha no se admitirá inscripción alguna.

Será requisito indispensable, para poder tomar parte en dicho campeonato, presentar la correspondiente ficha deportiva.

Los gastos que se originen en el desplazamiento y estancia de los camaradas durante el campeonato, en esta capital, correrán a cargo de este Servicio Provincial de Educación Física.

Asimismo se pone en conocimiento de todos los camaradas, que les interesa tomar parte en este campeonato (en especial para los locales), y que observando grandemente que dicha competición no está al alcance de todos por carecer de conocimientos de su regla de juego, que este Servicio ayudará en lo posible a la ampliación de sus conocimientos y dar mayores facilidades para aquellos camaradas que representen a las locales.

De nuevo se advierte a los participantes que se desplacen sin tener conocimiento previo este Servicio, que por el mismo serán pasaportados de nuevo a su correspondiente local, corriendo los gastos que se originen por cuenta de su delegación Local.

Por esto nuestro empeño, y que no nos llamen locos ni confusionistas, como lo vienen diciendo esas campañas políticas. Nosotros sabemos que las juventudes incontaminadas y valientes van adquiriendo, día por día, la conquista imperial que hoy se nos ofrece. Y no claudicaremos ni consentiremos que la juventud sea atropellada ni por la chusma marxista ni por la burguesía liberal, porque son la reacción y el deshonra.

Nuestra tarea es larga y penosa. ¡Jóvenes revolucionarios de Barco de Avila y de España! La ruta a seguir es clara y limpia. ¡Adelante, pues, nuestra Revolución Nacional-Sindicalista!

Si, camaradas, adelante nuestra Revolución. Ha comenzado un nuevo año, y no por ello nos es preciso presentar el mundo un balance de nuestra labor, ¡para qué, seguramente no nos comprenderían, porque no les conviene, a muchos. Pero sí es preciso que sepamos que no acabamos un año al acorde de las doce campanadas de un viejo reloj y un puñado de uvas, para repetir embriagados, «año nuevo vida nueva». Esto ya es viejo y, como dijo Arrese, no podemos ser un Fernández (toma la palabra como símbolo de vulgaridad), para continuar viviendo como los demás, sin iniciativas, todo le parece bien y le asusta pensar diferente a los demás. No podemos, como Fernández, crear nos un diccionario lleno de desalentos y de imposibles; Fernández todo quiere encerrarlo: no conoce más mundo que el café de su barrio «apestado humo y tangos de orquestín». La voluntad de un pueblo pretende encerrarla en unas urnas de cristal y la música en un gramófono o en un organillo.

Hemos comenzado un nuevo año, pero dispuestos a continuar nuestra Revolución con cosas nuevas y alegres, pero siempre llenas de sublimidad y de bondad, con un egoísmo común: la Patria. Y en este quehacer continuo es necesario la colaboración de todos los españoles, porque nosotros los jóvenes, movidos por alientos espirituales y alejados del interés sucio de viejos caciques, aspiramos y lucharemos, hasta el fin, por una España grande y justa, ordenada y creyente.

Es por lo que las Falanges Juveniles han de cobijarse en las filas de la Falange, ellas no pueden esperar en la intemperie. Ello sería renunciar a la Patria y a sus esperanzas.

Año nuevo, sí, pero con nuevas tareas en nuestra vieja tradición, y dejando detrás de nosotros la estela de una juventud caduca, para renovarla, en nombre de la Falange y al mando de su Caudillo, por otra juventud consciente, que aprenda a caminar ella sola por la tierra materna, y los idealismos que tuviera aquella juventud hoy se han trocado en ideales. Es la juventud de hoy que reniega de vivir sobre ruinas, no quiere descansar sobre la retórica y las crónicas de los tiempos. Tiene anhelos de levantarse a la par con el destino de España, buscando fines más cristianos, más justos y más valientes.

Ramón Ossorio

# Información deportiva

## Comentarios futbolísticos

Después del partido del domingo hablamos con algunos jugadores del Imperio. Y nos decían que nunca habían visto jugar a la velocidad de Avila. Se disculpaban del resultado diciendo que no les importaban los puntos, que habían jugado con guante blanco y que les va mejor el terreno de hierba. Pero reconocieron que no esperaban encontrar al Avila como lo encontraron. Y que era un equipo que podía alternar con cualquiera de los clasificados.

Los interiores son las bielas de los equipos. Si no funcionan, o funcionan mal o a destiempo, el equipo andará a la deriva. Pero si funcionan como el domingo funcionaron Fernández y Marbán, la marcha será rítmica y triunfal.

¿No han notado ustedes que a Losco le sigue creciendo el pelo? El domingo se le notaba en el marcador, que es el mejor espejo de su cabellera.

Sigámos sin decidir la cola en este grupo. Porque la injusta derrota de la Segoviana ha ido acompañada del tropezón sufrido por el Béjar en su propio campo. Y como es de suponer que el domingo vuelva a perder el Béjar en León mientras que los de Segovia deben vencer a los zamoranos en El Peñascal, el día 20, en el partido aplazado se jugará la verdadera final para el último puesto. A la que irá el Béjar con todas las ventajas: campo propio, doce puntos y con un empate a salva, mientras la Segoviana llevará once puntos y necesitará ganar en

campo adverso. Difícil pero posible. Por lo tanto, y salvo que el domingo vuelvan a perder los del Acueducto, la jornada aislada del día 20 será en extremo interesante. ¡Buena tarde de emoción para los bejaranos!

Tampoco hay nada decidido sobre el campeón regional que ha de jugar la promoción con nuestro colista. Porque contra todos los pronósticos, la victoria que obtuvo el domingo el Fayma sobre el Alas vallisoletano, 3-2, fue tan precaria, que no permitirá a los madrileños salir con confianza en Valladolid en la devolución de visita.

De todos modos, no consideramos a ninguno de ambos equipos con talla suficiente para inquietar al colista del octavo grupo, cualquiera que éste sea. El tiempo lo dirá.

En la penúltima jornada, la puntuación por positivos y negativos es como sigue: Valladolid + 9, Imperio + 6, Leonesa + 5, Palencia + 1, Ferroviaria - 1, Avila - 1, Burgos - 3, Zamora y Béjar - 4 y Segovia - 7.

Aprovechando la visita del Imperio, ha quedado concertado un nuevo partido con el Avila a beneficio de Aroca. Se jugará el día 20 en San Antonio y los socios también contribuirán para engrosar la cantidad que ha de servir de compensación a la grave lesión que sufrió el voluntario jugador cuando, como siempre, daba todo por su club. El rasgo del Imperio ofreciéndose a venir gratuitamente, no puede ser más deportivo ni más altruista.

ZEDA.

don Gonzalo Páez Rodríguez, don Juan Paradas Pérez, don Eufemio Muñoz Jiménez, don Julio Carmona Crespo, don Luis Rodríguez Santamaría, niño Félix García Arés, don Gonzalo Mohezano Hernández, don Mario Díaz González, don Julián Oviedo García, don Juan Jesús Cillán Patiño, don Antonio Algar Ruiz Marín, don Francisco Barco Rodríguez, don Ricardo González Tablas, don Francisco Encinar García, don Manuel Parra Navas, don José Conde Fernández, don Ángel Pérez Asenjo, don Alejandro Gómez, don Andrés Piquero Cabrero.

El torneo promete ser interesante y desde luego disputadísimo pues cada contendiente se esforzará en conseguir el mejor tanto por ciento de puntuación y obtener una buena clasificación.

—¿...?

—Hemos recibido el calendario deportivo de Ajedrez para la temporada 1945-46. En él se determina que los Clubs o Entidades federadas, celebrarán sus campeonatos sociales que deberán terminar lo más tarde el día 1.º de marzo. Los campeonatos regionales o provinciales, se celebrarán finalizados aquellos y organizados por las Federaciones durante los meses de marzo y abril, inclusive. Por último el «Torneo Nacional» se celebrará en el Gran Casino del Sardinero (Santander) y se dividirá en dos fases: Eliminatorias y finales. Comenzando las primeras en la segunda quincena del mes de junio e inmediatamente después de terminadas, se continuará con las finales que se celebran a dos vueltas y se pondrá en juego el Título de Campeón Nacional. Al Torneo Nacional podrá concurrir por cada Federación el jugador que haya obtenido el Título de Campeón regional o provincial, y en su defecto, por causa de enfermedad u otra justificadísima, correrá tal derecho al subcampeón, sólo y exclusivamente.

—¿...?

—La principal y constante preocupación por ahora de la Federación Abulense, es la celebración del Torneo de Clasificación anunciado; después, se estudiará y tratará de celebrar un Campeonato provincial por cada una de las tres categorías conseguidas y supondría un triunfo que en este Campeonato pudiesen participar aficionados de los pueblos más importantes de la provincia, tales como Arévalo, Piedrahíta, Candelada, etc. El que obtuviese el Título en ese Campeonato, a más de los premios o trofeos que procuraría la Federación, le cabría disfrutar del derecho a asistir al Campeonato Nacional, si así le conviene.

Y aquí termina la «entrevista». Y solo me resta agradecer la amabilidad de los informantes y la atención de los que me leen.

JAQUE MATE.

**Se vende** incubadora en immejorable estado, funcionando por electricidad o petróleo. Razón: Zurraquin, 1, pral. Avila.

**Peletería Germana** especialidad confecciones, surtidos, tintes. Precios baratísimos. NOLA 13.—Madrid.

## HERNIADOS

El aparato PROPULSOR AUTOMÁTICO HERNIPLA para la contención de las hernias, eventraciones, estómago caído, riñón móvil, se adapta al cuerpo sin producir la menor molestia, ejerce sus presiones sin tirantes bajo nálgas, sino por medio del regulador automático que permite graduarla y fijarla en la dirección conveniente.

VISITA en AVILA: el día 12 en el Consultorio del Dr. Juan Muñoz de la Flor, calle Gimena Blázquez, núm. 3. NOTA: En Medina del Campo el día 13, Dr. Gregorio Gil, Plaza Mayor, 11, bajo su prescripción facultativa. Visita de 10 a 2 solamente. Construcción y despacho GABINETE ORTOPÉDICO HERNIPLA, Avenida José Antonio, 536 Barcelona.—(Calle San María núm. 3.083).

## Orónica de Soledad Desde Arévalo

La noche de Reyes se celebró en los salones del Casino de Arévalo una espléndida cena a la americana, siendo el Hotel Comercio el encargado de servirla con un suntuoso menú. Con esta fiesta comenzó la Directiva del Casino a conmemorar el centenario de su fundación; centenario que promete ser pródigo, dado el celo puesto por sus directivos, si las fiestas posteriores secundan en magnificencia a la que comentamos.

La cena, que transcurrió en una íntima y alegre cordialidad, fue presidida por don Cecilio Manuel Pastor, presidente del Casino, quien a los postres, con su elocuente verbo, dirigió unas emocionantes palabras embargadas de su peculiar simpatía; se brindó por la juventud y prosperidad de los presentes.

La orquesta «Iberia» amenizó la fiesta. «Leoncito» nos sirvió los aperitivos y «cock-tails». Se sortearon magníficos regalos.

No hacen falta adjetivos encomiásticos para subrayar que reinó en esta fiesta de juventud la belleza, el optimismo y la alegría.

Animaron el acto con su presencia en los salones los señores de Manuel Pastor, Lumbreras, Zurdo, García Sancho, Portilla, Tejedor y Jiménez Redondo. Y lo abrigaron con su belleza las señoritas Rogero (Mari Tere y Moña), Mari Paz Maniul, Antonio (Julita y Teodora), Ana Mari García, Maruja de Partearroyo, Ana Mari Lumbreras, Tere Vegas, Maroto (Carmín y Julita), Conchita Rivas, Matilde Cid, Julita López, Petri Carmona, Milagritos Minguez, Lolita Roldán, Irene Sánchez, etc., etc.

No nos queda más que enviar un fervoroso aplauso a la Directiva del Casino por el éxito obtenido en esta fiesta, deseando que este primer centenario sea un éxito más a los muchos que el Casino arevalense tiene apuntados.

## Sección Administrativa de Enseñanza Primaria

**Colecta en favor de los huérfanos del Magisterio** (Continuación) Barraco, 306 pesetas; Casavieja, 229.

## TRABAJADORI

Al extender los modelos de afiliación al Régimen Nacional de Subsidios Familiares, no olvidéis consignar claramente vuestro nombre y dos apellidos e igualmente los de vuestra esposa. Así evitaréis la falta de percepción del Subsidio ante la posible identidad de dos titulares.

## Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila Antiguo Gobierno Civil Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS, correspondiente al sorteo celebrado el día 7 de enero de 1946. Premiado con 25 pesetas, número 329. Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 29.

## El porvenir político de Tierra Santa será decidido dentro de cuatro meses

JERUSALEN.—Según los círculos árabes autorizados el teniente general Cunningham propuso ayer en su entrevista con los miembros del Comité Superior Árabe de Palestina, celebrada por indicación del secretario de Colonias británico, la adopción de un cupo mensual interino de 1.500 inmigrantes judíos en Palestina, hasta tanto la Comisión anglo-norteamericana haya completado su tarea, lo que debe ocurrir de aquí a cuatro meses, decidiéndose entonces el porvenir del país, a la luz de las recomendaciones de dicha comisión.

El Comité Superior Árabe, que representa a los seis partidos árabes de Palestina, pidió, según las mismas fuentes, un plazo para contestar. Sus miembros se reunirán, al parecer, el día 9 del actual, con el fin de estudiar la respuesta al alto comisario.—EFE.

## El boicot contra las mercancías sionistas

JERUSALEN.—El jefe del de-

partamento de Industria y Comercio de la agencia judía, doctor Emil Schmorak, ha manifestado a la agencia United Press que el boicot declarado por la Liga Árabe a las mercancías sionistas es una flagrante violación de los acuerdos comerciales existentes, por lo que —dijo— es lamentable la pasividad de los ingleses en ese asunto. Schmorak afirmó que a la larga resultarán más perjudicados los boicoteadores que los boicoteados.

Ha sido reforzada la vigilancia en las fronteras de Palestina, con el fin de impedir las importaciones fraudulentas. Por otra parte, la Cámara de Comercio Árabe ha preparado la lista de las mercancías judías que se permitirá a los comerciantes exhibir en sus tiendas. Según el periódico liberal «Al Mustakbel», a los dos días de declarado el boicot habían sido retirados de la banca de Jerusalén depósitos por valor de 100.000 dólares.—EFE.

## Un ruso, que hace un año fué bautizado, ha comenzado a prepararse para el sacerdocio en Granada

MURCIA.—El joven ruso que hace un año fué bautizado en Molina de Segura, imponiéndose el nombre de José Alfonso, y recibió la primera comunión, ha comenzado a prepararse para sacerdote. Recientemente manifestó a la familia española que le había prohibido, sus deseos de ser religioso y en el seminario de San Cecilio, en Granada, se halla interno cursando sus estudios. Cuenta en la actualidad quince años. Recientemente mostró su inclinación por las cosas religiosas, pasando la mayor parte del día en la iglesia y mostrando gran predilección por tocar las campanas. Aprendió a rezar prontamente y constituyó para él sus mejores regalos libros de estampas religiosas, medallas y rosarios. Desde el seminario de Granada ha escrito a la familia de Molina de Segura expresando su satisfacción por abrazar la carrera sacerdotal, manifestando que su mayor ilusión será el día en que pueda decir la primera misa y pasar después a misioneros para salvar almas en tierras impías.—(Cifra).

## El general Morgan dimite por sus declaraciones sobre la emigración judía a Palestina

LONDRES, 6.—Un representante oficial de la U. N. R. R. ha manifestado que ha sido enviado un telegrama al teniente general Frederick Morgan, que encuentra en Francia, en el cual se le ordena que vuelva a Londres y presente su dimisión. Dicho funcionario añadió que Morgan jefe de las actividades de la U. N. R. R. A. en Alemania, habría recibido ya el mensaje y se espera que venga a la capital inglesa tan pronto como las condiciones atmosféricas lo permitan.

La orden de dimisión ha sido originada por ciertas declaraciones hechas por Morgan durante una entrevista con la prensa acerca de la existencia de un amplio plan para la emigración de judíos a Palestina.—EFE.

## En torno a la declaración de Morgan

LONDRES, 6.—Por primera vez en muchos meses ha sufrido un quebranto la conspiración del silencio que parecía envolver los deseos de los judíos al proclamar un hombre de la posición de Mor-

## El Congreso Católico de la Habana

LA HABANA, 6.—En la cuarta sesión del Congreso Interamericano de Estudios Sociales el estadounidense Martin C. Keyne abogó por la lucha contra el comunismo, diciendo que los católicos deben luchar con valor para lograr el triunfo de un orden social justo. El padre Bernardo Ortega, de la República de El Salvador, reveló que los católicos de su país han iniciado ya la lucha contra la penetración comunista en los sindicatos, y el padre Arsenio Torres ecuatoriano, sugirió el establecimiento de una confederación de trabajadores totalmente inspirada en la doctrina social católica.—EFE.

## Jornalero agrícola

¿Cobras el Subsidio Familiar? Si tienes dos más hijos menores de 14 años a tu cargo y trabajas ya fijo, bien event. al ó en forma privada y autónoma, en labores agrícolas, tienes derecho a percibirlo.

La cuantía oscila entre 40 a 1.080 pesetas al mes.

Presenta tu hoja de afiliación al Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares al correspondiente local de la Obra «Previsión Social».

## A. PEREZ

Hojalatero, fontanero y fumista. Cristales. Avenida de Portugal, 16. AVILA

## LINIMENTO DAURO

Tonifica los músculos. Imprescindible para todos los deportistas.

gan —el jefe de la U. N. R. R. A. en Alemania, cuya dimisión le ha pedido esta organización—la existencia de un anhelo de los hebreos de dejar Europa y trasladarse a Palestina, ha declarado el profesor Samson Wright en la conferencia anual del Fondo nacional judío. Wright dirigió duros ataques al Gobierno de Palestina, al que calificó de tiranía apoyada en cientos de millares de bayonetas extranjeras y que no goza del apoyo ni de los judíos ni de los árabes.—EFE.

# AJEDREZ

Días pasados me personé en la Federación Abulense de Ajedrez, el objeto de adquirir noticias con que informar a los lectores de esta sección. La entrevista tuvo el éxito esperado, no sólo por lo cordial y simpática, sino por la cantidad y calidad de las manifestaciones e informes que se me dieron por el presidente de la Federación señor Tapia y otros miembros de la misma. Héla aquí:

—¿...?

—Sí. Hemos considerado oportuno conceder una prórroga en el plazo señalado para la inscripción en el «Torneo de Clasificación», no sólo porque pudieran ser bastantes los aficionados que con motivo de estas pasadas fiestas, ausentes de la capital, se encontrasen a su regreso con que no podían participar en el torneo, sino para que aquellos rezagados de última hora, indecisos en tomar parte por pretextos fútiles, rompan con esa taciturna actitud y acudan a inscribirse, cooperando así al éxito de la competición que por primera vez se organiza en Avila con un carácter tan marcadamente general entre todos los aficionados. Son pocos esos rezagados, pero como buenos jugadores que dicen haber intervenido en Campeonatos que celebró ha tiempo el Casino Abulense, no debieran negar su asistencia con vanas disculpas.

—¿...?

—Definitivamente. El día 10 termina el plazo y ya no habrá más prórrogas para apuntarse al torneo. Le diré que la Federación está ahora en plena actividad, preparando mesas, tableros, piezas, etcétera, con objeto de comenzar cuanto antes la prueba deportiva que se avecina. En atención a que muchos inscriptos no han manifestado que en la próxima semana terminan estudios, asuntos diversos o retornan a la capital, retrasaremos el día en que ha de dar comienzo. Como ve usted todo son facilidades por nuestra parte; calculamos hacia el 15 o 20 del actual.

—¿...?

—Desde luego, no obstante este retraso, se procederá al sorteo de los jugadores inscriptos y a determinar el «Cuadro de Rondas». Nuestro deseo es que jueguen todos contra todos y a dos vueltas con objeto de que los contendientes puedan actuar una vez con las fichas blancas y otra con las negras.

Es de suponer que habrá partidas que se resuelvan rápidamente y esperamos que, en esas tres horas disponibles diariamente, puedan celebrarse algunas de las señaladas para la ronda siguiente, y así sucesivamente, con objeto de ganar tiempo y que la competición no se prolongue demasiado. Hay quien no se apunta en el torneo por creer que ha de estar las tres horas pendientes del mismo y no podrá dedicarse a otros asuntos. No le ocultaré a usted que en alguna ocasión suceda que se agoten las tres horas, pero serán muy contadas veces; la marcha del torneo nos lo dirá.

—¿...?

—La acción ha respondido muy bien. No tengo inconveniente en informarle que hasta el momento presente hay 31 inscripciones. Voy a leerle a usted sus nombres. Helos aquí:

Don Miguel Espín Díaz, don Juan Bautista Alvarez Herrero, don Pedro Arroyo Rodríguez, don Nicásto de Castro Tiscar, don Eduardo Barreiro Arenas, don Aurelio Sánchez Tadeo, don Luis Torrubias Jiménez, don Gerardo Fernández Rodríguez, don Abelardo Calleja Fernández, don Bernardo Ruiz del Olmo (hijo), don Marcelino Esteban Hernández,

**Aprenda Usted CONTABILIDAD**  
por correspondencia, sin moverse de su domicilio y en un mes se capacitará para conseguir un magistral empleo.  
Pídanos hoy mismo folleto ilustrado.  
**ACADEMIA CCC**  
APARTADO 108-SAN SEBASTIAN

Comisaría General de  
Abastecimientos y  
Transportes  
Delegación Provincial  
de Avila  
Junta de Precios

La Circular número 546 de nuestra Comisaría General pública los precios de venta al público de las carnes que a continuación se detallan, anulando la 541.

#### Vacuno

Primera sin hueso, 14'25 pesetas kilogramo.  
Segunda sin hueso, 10'70.  
Riñones, 17'85.  
Sebo, 5'35.  
Huesos, 0'90.

#### Ternera

Primera sin hueso, 21'10 pesetas kilogramo.  
Segunda sin hueso, 16'15.  
Riñones, 17'85.  
Sebo, 5'35.  
Huesos, 0'90.

#### Lanar y cabrío

##### Mayor

Chuletas, 10'30 ptas. kilogramo.  
Pierna, 10'30.  
Paletilla, 9'35.  
Falda y pescuezo, 6'55.

##### Menor

Chuletas, 12'50 ptas. kilogramo.  
Pierna, 12'50.  
Paletilla, 10'60.  
Falda y pescuezo, 7'70.

#### Lechales

Chuletas y piernas, 14'45 pesetas kilogramo.  
Paletilla, 10'55.  
Asadura, 5'40 (unidad).  
Cabeza, 2'70 (unidad).  
Patatas, 1'80 (las cuatro).

Los precios anteriormente citados estarán incrementados únicamente en los arbitros e impuestos municipales que tengan establecidos los respectivos Ayuntamientos siendo obligatorio por parte de los carniceros tener expuesto en lugar visible de sus establecimientos, un cartel con los precios de venta que se señalan, incluidos dichos gravámenes.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

El Gobernador civil, Luis Valero Bermejo.

## Angel Ballesteros

### MEDICO

Piel y venéreas  
Consulta de 12 a 2 y de 5 a 7  
Santo Tomás, 4. AVILA

#### Almanagues

Don Mariano Blanco, dueño de la librería y papelería de la plaza de Santa Teresa y don Antonio Soría, concesionario de las máquinas de escribir «Hispano-Olivetti» han tenido la atención de remitirnos artísticos almanagues. Agradecemos el obsequio que nos hacen estos prestigiosos industriales.

SE OFRECE ama de cría joven, leche fresca. Razón, Josefa Mesonero, en Flores de Avila.

## El sábado se posesionó del Gobierno Civil de Palencia don Francisco Angel Abella Martin

### Las autoridades palentinas le dispensaron afectuoso recibimiento

PALENCIA. (Crónica especial). El pasado sábado tomó posesión del mando de la provincia el excelentísimo señor don Francisco Angel Abella Martin, ex presidente de la Diputación Provincial abulense, que llegó a la una de la tarde a la capital palentina. Acompañando al nuevo gobernador civil de la provincia, vinieron desde Avila su señora madre, doña Emilia Martin, profesora de la Normal del Magisterio de aquella capital; su hermana, Teresa; el ilustrísimo señor delegado de Hacienda de la provincia de Avila, don Octavio Pintos Lois, íntimo amigo del señor Abella.

Para recibir al señor Abella Martin en el límite de la provincia habían salido a Dueñas el presidente de la Excm. Diputación Provincial, en funciones de gobernador interino, señor Benito Quintero; el subjefe provincial de F. E. T. y de las J. O. N.-S., camarada González Royuela; el jefe de la Vieja Guardia, camarada Pérez, y el comisario jefe interino de Policía, don Angel Zamanillo, quienes en la ya citada ciudad, fueron los primeros en ofrecer sus respetos al nuevo gobernador civil de la provincia, continuando seguidamente su viaje a Palencia.

#### En el Gobierno Civil

Expresamente citados por el gobernador interino, señor Benito Quintero, se reunieron en el despacho

Rogad a Dios en caridad por el eterno descanso del alma de

#### D.ª Francisca Zuazu Cía

Que falleció en Lumbier el día 31 de diciembre de 1945  
A los 70 años de edad  
Después de recibir los S. S. y la Bendición Aposolítica de S. S.  
R. I. P.

Así os lo suplican: El Rvdo. Padre Simeón Domeño Zuazu, superior de los PP. Paúles de Avila y la Comunidad de PP. Paúles e Hijas de la Caridad de esta localidad.

La misa de exequias será el día 10 del corriente, a las nueve de la mañana en la capilla de los Padres Paúles.

Confortado con los Santos Sacramentos ha fallecido en el día de hoy en esta capital don José Sierra Sánchez, médico de Mora de Toledo.

El entierro tendrá lugar mañana día 9, a las tres de la tarde, desde el Hospital Provincial.

#### PRIMER ANIVERSARIO

Rogad a Dios en caridad por el alma de la señora

## Doña Adoración Martín Alvarez

### Viuda de Marco

Que falleció en Avila el día 10 de enero de 1945

#### D. E. P.

Su padre don Restituto Martín (Industrial); hermanos y familiares,

Ruegan a sus amistades la tengan presente en sus oraciones.

Las misas que se celebren el próximo día 10, en la Basílica de San Vicente, a las ocho, ocho y media y nueve serán aplicadas por su eterno descanso. También se aplicarán sufragios en algunas iglesias de Madrid y Valencia.

pacho oficial del Gobierno Civil, para asistir al acto de la toma de posesión y presentación del señor Abella Martin, las primeras autoridades y jefes de los distintos centros y dependencias provinciales.

#### Presentación de autoridades

Después de descansar breves momentos en sus habitaciones particulares, el nuevo gobernador civil, excelentísimo señor don Francisco Abella Martin, acudió al despacho oficial del Gobierno, siendo presentado, por el gobernador interino, al excelentísimo señor gobernador militar de la plaza, señor Ramos; al muy ilustrado señor cancliller secretario de Cámara del Obispado, don Guillermo A. Gutiérrez, en representación del excelentísimo y reverendísimo señor obispo de la Diócesis, al excelentísimo señor presidente accidental de la Audiencia provincial, señor Fraile; al ilustrísimo señor teniente fiscal de la Audiencia, señor Jauralde; al ilustrísimo señor delegado de Hacienda, señor Felgueroso y al alcalde del Excmo. Ayuntamiento de la capital, señor Rodríguez Salcedo.

También fueron presentados al nuevo gobernador civil otras representaciones oficiales.

#### Salutación del señor Benito Quintero

Hechas las presentaciones de las autoridades y representaciones antes citadas, el secretario general del Gobierno Civil, don provincial, el acierto que espera y queremos en bien de la provincia que desde este momento empieza a regir.

#### Discurso del señor Gobernador

El Excmo. Sr. D. Francisco Abella Martin, contestó al señor Benito Quintero haciendo constar que sus primeras palabras eran de agradecimiento ante las frases de cariño y elogio del señor Presidente de la Diputación. Mis palabras—dijo—no pueden ser definidoras de nuestros problemas porque los desconozco y por lo tanto sólo han de ser exponentes de mi actuación.

El filósofo Steiner dividía las gentes en tres grupos: el de los que están dispuestos a aplaudir todo y se dejan llevar por cualquier idea o persona; el de los que se oponen a todo y de todo protestan; y el de los que enjuician y valoran objetivamente los problemas sea cualquiera la persona que los plantea o resuelva. Es de este grupo del que espero la máxima y leal colaboración. España tiene pendiente la reforma de un estado y la de una sociedad y hemos de aspirar a fortalecer ésta preparando para ello los instrumentos públicos precisos.

Termina sus palabras pidiendo la colaboración de todos los presentes como único medio de elevar esta provincia y al hacerlo cumplir la suprema consigna que refleja nuestro Arriba España. Terminado el acto, las autoridades y comisiones fueron obsequiadas por el señor Abella Martin, con una copa de vino español.

Después de la toma de posesión el nuevo Gobernador civil fue presentado a los jefes, funcionarios y subalternos de la Secretaría general del Gobierno y de los distintos servicios y dependencias del centro, a los que el señor Abella Martin saludó muy afectuosa-

mente, rogándoles su leal y entusiasta colaboración al frente de sus respectivos cargos.

#### En la Jefatura Provincial del Movimiento

Por la tarde tomó posesión el Excmo. Sr. D. Francisco Abella de la Jefatura Provincial del Movimiento. A la entrada le fué rendida guardia de honor así como en la escalera principal del edificio que se hallaba adornado con banderas y colgaduras. Por el Subjefe Provincial del Movimiento le fueron presentadas las jerarquías, pasando a continuación a celebrar el primer Consejo Provincial bajo la presidencia del señor Abella Martin, quien dirigió unas palabras de cordial saludo a los reunidos, exponiendo las normas generales a seguir en su actuación por la Falange paentina. Alonso, dió lectura al Decreto y Título de nombramiento del nuevo gobernador civil y seguidamente el presidente de la Diputación, señor Benito Quintero, en funciones de gobernador civil interino, dió posesión del cargo al señor Abella Martin, pronunciando las siguientes palabras: «Excelentísimo señor gobernador, excelentísimos e ilustrísimos señores, autoridades, jerarquías, jefes y representantes de los Servicios Provinciales y de Prensa.

Como a gobernador civil interino me cabe el honor y el deber para mí muy grato, de hacer entrega del mando civil de esta provincia al excelentísimo señor don Francisco Angel Abella Martin, en virtud del nombramiento, que con la firma de nuestro Caudillo de España acaba de leer el secretario general del Gobierno Civil.

La noticia de este nombramiento—siguió diciendo—acompañada de los títulos que ensalzan la cultura de nuestro nuevo gobernador civil, junto al relato de hechos y cargos, como actuante en el Movimiento de nuestra Gloriosa Cruzada, llevada por la Prensa a todos los pueblos, aldeas y rincones de esta provincia ha producido en ella y sus moradores patrióticamente egostas, y un poco hambrientos de caricias y protección oficiales, satisfacción halagüeña y esperanzadora. Y por eso la provincia y todos sus habitantes, hemos de felicitarlos de que el nombramiento haya recaído en persona de la preparación cultural que tanto le distingue, y ciudadano de merecimientos políticos que tanto encumbran, y en gobernante, con las dotes que acabamos de oír en su nombramiento que tanto le enaltecen.

Es todo ello prenda para que esperemos con esperanza segura y fundada, que la provincia ha de recibir de los deberes y trabajos de nuestro Gobernador desde ahora, resultados fructíferos y óptimos.

Y con la satisfacción placentera que acabo de expresar, Excmo. señor, yo me congratulo en dar a V. E. la bienvenida a esta noble y querida tierra palentina pacífica, austera, un mundo silencioso en sus afanes de engrandecimiento y por eso poco sonante en el ambiente Nacional. Yo os saludo en nombre de todas las autoridades y representaciones que presentes, y aquí representadas, ofreciendo nuestros respetos a la autoridad y mando, y la colaboración leal en pro de los intereses patrios y provinciales.

Y nada más—terminó diciendo—

## Arrolladas por una máquina de maniobras en la Estación ferroviaria

Resulta muerta una niña de seis años y herida la superiora del Colegio de la Medalla Milagrosa

Esta mañana ocurrió en la Estación ferroviaria un desgraciado accidente del que resultó muerta la niña de seis años de edad Consuelito Muñoz Alba, natural de Santander, y herida de consideración en una pierna la Hija de la Caridad, superiora del Colegio de la Medalla Milagrosa, Sor Rosario Molina. Habían acudido a despedir a la señorita Asunción Lúguez, del Colegio de Hijas de la Caridad de la calle madrileña de Martínez Campos.

La primera vía—general descendente—hallábase ocupada por el tren número 31, procedente de Madrid; la segunda—general ascendente—la ocupaba el tren número 6, Coruña-Madrid, y a continuación de éste, fuera del andén segundo, se hallaba el tren número 20, procedente de Salamanca en que la señorita Lúguez pensaba realizar su viaje. Cuando ya esta señorita había subido al convoy y la Madre Rosario Molina se retiraba llevando de la mano a la pequeña Consuelo, cayeron al alcance de un vagón que empujado por la máquina de maniobras venía por la vía número cuatro. Oyeron varias voces de un lado y de otro advirtiéndoles el peligro que corrían y en medio de la confusión que la inmensidad del mismo les produjo, cayeron la religiosa y la niña bajo el tren, produciéndose de este modo el trágico suceso que lamentamos.

La niña resultó destrozada por las ruedas y la religiosa recibió inmediata asistencia en la Estación ferroviaria por los servicios sanitarios de la misma, siendo seguidamente trasladada al Hospital Provincial.

## Delegación Provincial de Trabajo

### Nuevo horario de trabajo para el comercio de Avila y su provincia

De conformidad con la Dirección General de Trabajo y la Dirección General de Industria de esta provincia, por derogación de la Orden de la Presidencia del Gobierno de 26 de Septiembre de 1945, sobre restricciones del consumo de fluido eléctrico, regirá a partir de la fecha de hoy el siguiente horario:

Comercio en general.—Mañana, de 9'30 a 13'30. Tarde, de 15'30 a 19.

Comercio de la alimentación: Carnicerías, Salchicheras y Pescaderías.—Mañana, de 8'30 a 13'30. Tarde, de 16 a 19.

Ultramarinos.—Mañana, de 9'30 a 13'30. Tarde, de 15'30 a 19.

Almacenes de colonias y vinos al por mayor.—Mañana, de 9 a 13. Tarde, de 15 a 19.

Confiterías y similares.—Mañana, de 10 a 14. Tarde, de 16 a 20.

Las Empresas Industriales, Bancos y Oficinas, remitirán a la Inspección Provincial de Trabajo, para su correspondiente aprobación y visado, los cuadros de horarios de trabajo, comprendiéndose en ellos las horas de trabajo entre las 8 de la mañana y las 18 de la tarde, con un descanso mínimo de dos horas consecutivas.

El delegado de Trabajo, Enrique Alberto González de Heredia y Garcés.

si no desear que Dios le conceda luz clara en las iniciativas, y en las resoluciones de los asuntos lentina. A seguido los delegados provinciales fueron exponiendo con todo detalle la marcha de sus departamentos respectivos, así como las necesidades que requieren más urgente solución.

Terminó el acto cantándose el «Cara al Sol» dirigiendo el nuevo Jefe Provincial las aclamaciones finales.

Renovamos al Excmo. Sr. don Francisco Abella nuestra felicitación, hecha presente cuando conocimos la noticia de su designación para los cargos rectores de la provincia palentina confiada a su mando.

## Instituto de Cultura Religiosa Superior

Terminadas las vacaciones de Navidad las clases de este Centro se reanudarán el próximo miércoles día nueve a las siete treinta de la tarde.

#### Viajeros

Hemos tenido el gusto de saludar a don Dámaso Blázquez, maestro nacional de Villatoro.

#### Necrológica

En Lumbier (Navarra), donde residía, ha fallecido en la paz del Señor don Francisco Zuazu Cía, virtuosa señora de afable carácter y bondadoso trato, modelo de madres cristianas y hacendosas que practicó el bien constantemente, dejando una brillante estela en cuantas obras de piedad realizó por lo que su recuerdo permanecerá siempre entre cuantas personas cultivaron su amistad. La anciana señora pasa a la eternidad habiendo tenido el consuelo de ver a uno de sus hijos exaltado al sacerdocio, sirviendo como fervoroso misionero en la Institución de San Vicente de Paúl.

A sus familiares, singularmente a su hijo el R. P. Simeón Domeño Zuazu, superior de los Paules de esta ciudad, expresamos nuestro pesar, ofreciendo en sufragio de la difunta nuestras oraciones.

#### Misas

Con motivo de cumplirse el segundo aniversario del fallecimiento de doña Petra Becnar Pérez, esposa de don Casimiro López, oficial mayor del Excmo. Ayuntamiento, las misas que se digan en San Pedro a las nueve y media de la mañana, de los días 9 y 10 serán aplicadas por su eterno descanso.

#### Aniversarios

Con motivo de cumplirse el primer aniversario del fallecimiento de doña Romana Martín Domínguez, viuda de Antolin Santodomingo, se han celebrado sufragios por el eterno descanso de su alma en varios templos de Avila, Gijón y León.

—Asimismo en la parroquia de San Juan se han dicho misas por el bien del alma de don Claudio Rueda, jefe de negociado de Correos, con motivo de cumplirse el cuarto aniversario de su muerte.

Renovamos la expresión de nuestro sentimiento a los familiares de ambos finados, que en paz descanse.

(Viene de 1.ª página)

so.» Manifestó a continuación que los nazis iniciaron el Concordato con el Vaticano sobre la base de que fuera revocada la pastoral que prohibía a los católicos pertenecer al partido nazi, garantizando inmediatamente los centros de la Juventud católica.

Sin embargo—prosiguió el fiscal—, diez años más tarde torpedearon la Iglesia prohibiendo la afiliación simultánea a la Liga Católica y a la Juventud Hitleriana. La Enciclica de 1937, introducida clandestinamente en Alemania, rechazaba estas maniobras y fue leída en los púlpitos de las iglesias alemanas. Decía proféticamente dicha Enciclica que las intrigas tenían la finalidad de iniciar la guerra y el exterminio.

El fiscal recordó que en 1942 la Secretaría de Estado de la Santa Sede hizo constar al embajador alemán que protestaba por las medidas y actos que violaban gravemente los derechos de la Iglesia y que no solamente contravenían las estipulaciones de los Concordatos y del Derecho Internacional, sino que también violaban los principios del Derecho natural. Entre estas medidas y actos figuraban la supresión de la educación y escuelas católicas, la anulación de subvenciones concedidas a la Iglesia y la secularización de abadías, monasterios, conventos y centros religiosos.

El Tribunal levantó la sesión a las cinco de la tarde.—EFE.

**POLLUELOS**  
—Raza y Selección—  
LEGHORN  
CASTELLANA NEGRA  
RHODE-ISLAND  
Catálogo gratis  
**GALLINOPOLIS**  
BOYA 6 - MADRID